



UNA NUEVA ETAPA PARA CANADÁ

La pandemia impuso nuevos desafíos a los países y Canadá no ha sido la excepción. El país norteamericano deberá enfrentar el desempleo producto de la emergencia sanitaria, la reducción de la deuda, proyectar el panorama político y reforzar sus lazos internacionales. Un camino que, al menos, no será fácil. *Por Daniela Tapia*

Corría 1971 cuando Canadá tomó una decisión pionera en el mundo: la adopción del multiculturalismo como política de Estado. 49 años después, la diversidad cultural se ha anclado como una de las señas de identidad del país norteamericano.

Desde entonces la tolerancia ha sido uno de los "sellos" que han definido a la sociedad canadiense, además de transformarse en uno de los mejores lugares para vivir de acuerdo a los rankings internacionales. Marcar la diferencia, en este sentido, ha sido una constante en la trayectoria de esta nación.